いつもありがとうございます。

澄んだ空気に、クリスマスのイルミネーションが美しくきらめく季節になりまし た。皆さまはいかがお過ごしでいらっしゃいますか。

一段と寒くなってきたある日、わたしはあるミッションを遂行するべく、朝の京 都へ向かいました。京都と大阪は隣同士ですが、京都へ行くと気温が1~2度下が ります。朝の京都はキーンと冷えた空気で満たされていました。

年に数回は友人と会ったり、知人のお店を訊ねたりと京都へ行く機会があります が、京都の中心部が年がら年中混み合っているのは、皆さまご存知かとおもいま す。

朝の7時、駅を降りて祇園四条から八坂神社方面へ向かいました。この道は特に 人が多い場所の一つですが、道を歩く人はそれほどいません。出勤途中の人や配 達の人を、ちらほら見かける程度です。そんな街の様子が物珍しく、きょろきょ ろとショーウィンドウをのぞいたりして、誰もいない道をマイペースで歩きまし た。八坂神社でも、屋台を組み立てる人と、早朝のウォーキングを楽しんでいる ご夫婦と、参拝されている女性お一人とすれ違っただけで、とても静かでした。

それから高台寺の方へ向かいました。用もないのに石塀小路という路地に入って みると、高級そうな佇まいのお店が沢山ならんでいました。

シーンとした路地に、店の前の落ち葉を箒で掃くザッザッという音が響き渡って いました。そちらのお店では朝粥と出汁茶漬けの朝食を提供されているようで す。一見古い建物ですが、とてもオシャレな雰囲気でした。

まだオープンしていないお店も、仕込みが始まっているのでしょうか、出汁のか おりが漂ってきて、思わず歩きながら深呼吸しました。

無事に任務を終え、八坂の塔の方へも足をのばしてみました。8時半ころになっ て、ちらほらと通勤通学らしき人や観光客に混ざって、前撮りをしている新郎新 婦の姿がみえました。お店もまだ開いていないので当然ですが、二寧坂とよばれ る辺りもとても静かでした。修学旅行生でしょうか、京都仕様のスターバックス の看板の写真を撮っている先生と学生の7人程のグループに混ざって、わたしも 看板を撮影してみました。

お寺は拝観時間外でお店も開店前ですが、京都の街の雰囲気や趣を静かに楽しめ る早朝散歩、なかなかオツでした。京都市内にお泊りの際には、早朝の街へも出 かけてみてはいかがでしょうか。

八坂神社に夜も朝も関係なく人が押し寄せるお正月ももうすぐです。 2018年も一年間ご愛顧を賜りありがとうございました。大変お世話になりまし た。2019年も引き続きどうぞよろしくお願い申し上げます。

年末年始、公私ともにますますお忙しいかと存じますが、風邪など召されません 様にどうぞご自愛くださいませ。



趣のある石塀小路



八坂の塔へむかう道



京都仕様のスターバックス